

Vers plus de confort pour les résidents

Vevey

Après une extension réalisée il y a 5 ans, l'EMS «Les Berges du Léman» fait peau neuve. Une modernisation qui fait partie du programme d'investissement de l'État.

Noémie Desarzens

ndesarzens@riviera-chablais.ch

Après des travaux retardés à la suite de la pandémie, ainsi qu'une réévaluation du projet au vu des demandes d'exemplarité de l'État, notamment au niveau énergétique, le chantier est sur le point de démarrer dans cet établissement géré par la Fondation Claire Magnin. Une modernisation conséquente est prévue: celle du bâtiment principal, anciennement l'hôtel Mooser, datant de 1877. Tout est à refaire pour répondre aux directives et recommandations architecturales des EMS vaudois.

Les travaux à hauteur de plus de 19 millions de francs sont financés par l'État de Vaud. Dans l'Est vaudois, ce programme d'investissements de modernisation des EMS concerne 13 autres établissements. Dans le cas de cet EMS, une extension a déjà été réalisée en 2019. Elle avait augmenté les capacités d'accueil avec 36 lits supplémentaires. C'est désormais au tour de l'étape de la modernisation.

Cette dernière ne permettra pas d'accueillir plus de résidents (on passe de 86 lits à 85 au total). La rénovation de l'ancien bâtiment est toutefois nécessaire. «Il faut changer toutes les fenêtres, l'isolation, la chaudière et installer des panneaux photovoltaïques», énumère Monique Cachin. La membre de la commission de construction précise que la structure ancienne du bâtiment est une contrainte pour l'aménagement, ce qui explique l'impossibilité d'ajouter des lits.

«Nous allons privilégier les chambres individuelles, avec sanitaires privés», ajoute Stéphane Cottet, membre du Conseil de fondation. L'extension gardera néanmoins deux chambres pour des couples éventuels.

Avec un mandat de gériatrie, de psychiatrie de l'âge avancée et de psychiatrie vieillissante, les missions de l'institution peuvent évoluer et s'adapter selon les besoins de la population. D'une durée de deux ans, ce chantier va commencer en début d'année prochaine.